



<b>Vorlage</b>		Drucksachen-Nr:	<b>V/2019/213</b>		
Erstellt durch: Amt 32 - Ordnungsamt		Status:	öffentlich		
<b>Städtepartnerschaft Herzogenrath/Bistritz; Überlassung von zwei Feuerwehrfahrzeugen an die Feuerwehr Bistritz</b>					
<b>Beratungsfolge:</b>			<b>TOP:</b>		
Datum	Gremium	Einst.	Ja	Nein	Enth.
25.06.2019	Haupt- und Finanzausschuss				

**Beschlussvorschlag:**

Der Haupt- und Finanzausschuss begrüßt die Ausführungen der Verwaltung und beschließt, der Feuerwehr Bistritz die zwei ausgemusterten Feuerwehrfahrzeuge der Feuerwehr der Stadt Herzogenrath zur Nutzung im Rahmen des Brandschutzes für Bistritz zu überlassen.

**Finanzielle Auswirkungen (einschl. Darstellung der Folgekosten – Sach- und Personalaufwendungen – sowie Folgeerträge):**

./.

**Sachverhalt:**

Bei der Feuerwehr der Stadt Herzogenrath sind derzeit zwei Feuerwehrfahrzeuge ausgemustert worden. Der Ersatz für diese Fahrzeuge ist bereits erfolgt. Bei den ausgemusterten Fahrzeugen handelt es sich um

1. Gerätewagen Logistik.

Das Fahrzeug wurde am 01.06.1999 erstmals zugelassen und ist seit dem Juni 2001 in Diensten der Feuerwehr der Stadt Herzogenrath. Mit Ablauf d.M. ist das Fahrzeug vollkommen abgeschrieben und wird noch mit einem Restbuchwert von 1,00 Euro geführt.

2. Löschfahrzeug 16/12

Dieses Fahrzeug wurde am 28.01.1997 erstmals zugelassen und in den Dienst der Feuerwehr der Stadt Herzogenrath genommen. Dieses Fahrzeug ist bereits abgeschrieben und wird noch mit einem Restbuchwert von 1,00 Euro geführt.

Die Stadt Herzogenrath hat in den vergangenen Jahren mehrfach ausgemusterte Feuerwehrfahrzeuge an die Feuerwehr der Stadt Bistritz übergeben. Hier handelt es sich im Rahmen der Städtepartnerschaft natürlich um Unterstützung der Stadt Bistritz. Diese Vorgehensweise der Stadt Herzogenrath ist in Bistritz immer sehr positiv aufgenommen worden. Nunmehr werden erneut zwei Feuerwehrfahrzeuge der Feuerwehr Herzogenrath ausgemustert.

Durch die seit Jahren sehr guten Kontakte zwischen der Feuerwehr Herzogenrath und der Feuerwehr Bistritz konnte im Vorfeld mit dem Leiter der Feuerwehr Bistritz gesprochen werden. Von dort aus wurde mitgeteilt, dass diese beiden ausgemusterten Fahrzeuge sehr gut von der Feuerwehr Bistritz genutzt werden können und damit auch ein Beitrag zur Steigerung des Brandschutzes in Bistritz erfolgen könnte.

Aufgrund dieser Mitteilung der Feuerwehr Bistritz beabsichtigt die Stadt Herzogenrath in Abstimmung mit der Wehrführung der Stadt Herzogenrath, die beiden Fahrzeuge der Feuerwehr Bistritz zu überlassen.

Die logistische Herausforderung zur Überstellung der beiden Fahrzeuge nach Bistritz übernimmt – wie bereits in den vergangenen Jahren – eine ortsansässige Spedition. Durch den Geschäftsführer der Spedition wurde mitgeteilt, dass für die Stadt Herzogenrath keine Kosten für die Überstellung der Fahrzeuge nach Bistritz anfallen werden.

Darüber hinaus ist die Spedition bereit, auch für das Städtepartnerschaftskomitee Materialien mit nach Bistritz zu nehmen, ohne dass hierfür Kosten anfallen. Dabei handelt es sich u.a. um einen Sockel für eine Kunstplastik, die sich bereits in Bistritz befindet.

Aus Sicht der Verwaltung ist dies insgesamt eine gute Gelegenheit, auch im Rahmen der Bistritzer Tage am 24. und 25. August 2019 sowohl die Fahrzeuge als auch den Sockel im Rahmen der Feierlichkeiten zu übergeben.

Deshalb schlägt die Verwaltung vor, dass der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, die beiden vorgenannten Feuerwehrfahrzeuge der Feuerwehr Bistritz zu übergeben.

**Rechtliche Grundlagen:**

./.

**Anlage/n:**

./.